



SCENE 4

暑い夏はもうすぐ 待ちに待ったプール開き

小野田小学校で6月14日にプール開きが行われました。ビート板につかまった1年生は、6年生の手助けを受けながら、一生懸命泳いでいました。終わりの時間に近づいても「まだ泳ぎたい！」と元気いっぱいの様子でした。

おのだサンパークで6月13日、「かんきょうフェスタ2010」が開催されました。会場は、リサイクル館、生活環境館、地球環境館、ミニ水族館の各展示ブースに分かれ、写真や図を掲示したりクイズラリーを行ったりして、わかりやすく環境問題を解説し、環境保護を呼びかけました。エコ意識を高めようとペーパーバッグ教室が開催され、多くの人々が新聞紙を使ったエコバッグづくりに挑戦しました。また、子どもに人気のチャリティ水風船に14,065円の募金をいただき、市では独立行政法人「環境再生保全機構地球環境基金」へ全額寄付しました。ご協力ありがとうございました。

SCENE 5

笑顔と幸せを運ぶ スズラン慰問

6月4日、全日空グループの客室乗務員が、小野田赤十字病院と隣接する老人保健施設を訪問し、スズランを贈りました。「スズランの花言葉のように幸せが訪れますように。」と手渡された北海道から届いた白い花。その可憐な姿は、入所者のみなさんに大変喜ばれました。



SCENE 6

「かんきょうフェスタ2010」 地球環境について考えてみませんか？